

LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por andreseljedi - 08/06/2010 22:03

los cuatro candidatos a la presidencia del FC Barcelona --Sandro Rosell, Marc Ingla, Jaume Ferrer y Agustí Benedito-- apoyan la iniciativa 'Catalunya en el Mundial Brasil 2014', promovida por la Plataforma ProSeleccions Esportives Catalanes y que, como su nombre indica, apuesta por la presencia de la selección catalana en la cita mundialista.

¿veremos a Cataluña vs españa?

¿Llegará Puyol,Xavi,CEsc, Pique, Busquets, etc ganar el mundial con otra selección que no sea la española?

<http://www.marca.com/2010/06/08/futbol/equipos/barcelona/1276016040.html?a=d2a095efb9943fd770aa3864e24b7e4e&t=1276026916>

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por DORTOR - 08/06/2010 22:59

Es la mayor gilipollez que he podido escuchar de un politico aunque se dedique al futbol...vaya panda de demagogos oportunistas...

Saludos

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por arkaitzn - 09/06/2010 08:46

Soy vasco y no apoyo ni la violencia ni la independencia.

Al que no le guste lo siento por él, pero ni el Pais Vasco será independiente, ni lo será Cataluña.

Así que menos aún ir a un mundial!

Pd: No tenemos problemas en España como para estar con estas tonterías. Así nos va.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por Lugape - 09/06/2010 08:57

Como bien dices asi nos va, estas tonterias yo creo que son propuestas echas por los partidos politicos para distraer nuestra atencion sobre las cosas que verdaderamente tienen que devatirse y preocuparnos,es un poco de sicologia demagogica.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por juanu65 - 09/06/2010 09:53

Irresponsables, este es el calificativo para los que se distraen con estupideces con la que está cayendo.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por PAB10 - 09/06/2010 09:57

El que queda aqui con el culo al aire totalmente es Rosell. Lo primero que dijo es que el no iba a entrar en politica, y a las primeras de cambio sale con estas. Pues menos mal que no iba a entrar, si lo llega a hacer..... No sera que cuando huelen el poder a todos les da por hacer lo mismo..... MENTIR.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por Psicodromo - 09/06/2010 10:23

Lugape escribió:

Como bien dices asi nos va, estas tonterias yo creo que son propuestas echas por los partidos politicos para distraer nuestra atencion sobre las cosas que verdaderamente tienen que devatirse y preocuparnos,es un poco de sicologia demagogica.

Estoy totalmente de acuerdo contigo, en Italia, Berlusconi en lugar de tener 5 divisiones acorazadas tiene 5 cadenas de television y de esta forma tiene a todo el mundo controlado y distraido.

Saludos

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por Tamerlan - 09/06/2010 11:33

Que vayan, pero con liga propia. Si tanto comparan su situación con la de Escocia, me parece muy respetable. Pero que sepan, por si todavía no se han enterado o no se quieren enterar, que Escocia tiene su propia liga.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por juanmanuc - 09/06/2010 13:11

Desde luego estoy de acuerdo con lo que decís, y quiero aportar mi grano de arena al asunto.

Imaginaros el grado de gilipollez que es:

Si por ejemplo los cincuenta estados de U.S.A. decidieran presentarse para el próximo mundial.

Eso seria la mas absoluta de las gilipolleces, y Estados Unidos y Obama a la cabeza serían los hazmereir del mundo.

Pero en grado de gilipollez, lo de la selección catalana llega aún mucho mas lejos, porque tendría cierto sustento racional el hecho de que los cincuenta estados se presentasen, dada la categorial real de lo que són: "Estados", porque cataluña evidentemente no lo es.

Pero no quiero dar ideas a los nécios renegados que hasta se atreven a utilizar el deporte como un arma para satisfacer su suicida política independentista, porque en el fondo buscan convertir a España en un estado federal como paso previo a la desmembración.

Estos son capaces de intentar cualquier absurdo, con tal de satisfacer sus oscuros intereses, que en el fondo son mucho mas personales que cualquier otra cosa, y utilizan el fanatismo de unos cuantos y también el legítimo amor por un deporte y por un equipo de muchos, en beneficio propio. :P

Salu2.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por andreseljedi - 09/06/2010 13:12

Vayamos por partes.

PORQUE SI

Cataluña es mayoritariamente independentista, pese a quien pese.

Esto lo hacen porque la mayoría de los socios del barsa están a favor de esto. No deja de ser un mitin propagandístico para ganar las elecciones.

Lo piden ahora que cataluya tienes muy bueno jugadores, y piensan que incluso podrían ganar a España.

Quieren hacer como Mónaco, que en selecciones tiene la suya propia, pero juega en la liga francesa.

PORQUE NO

No existe una España sin Cataluña, vascos, o gallegos. ¿Cómo se llamaría? ¿Meseta central? Sus respectivas ligas serían muy flojas.

A dia de hoy, en futbol, no podrían estar en esa selección los que ya han jugado con la roja.

La verdad, es que es más una reivindicación política que deportiva.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por PAB10 - 09/06/2010 13:22

andreseljedi escribió:

Vayamos por partes.

PORQUE SI

Cataluña es mayoritariamente independentista, pese a quien pese.

Esto lo hacen porque la mayoría de los socios del barsa están a favor de esto.

Bueno, esto de que la mayoría de Cataluña es mayoritariamente independentista lo diras tu, porque yo creo todo lo contrario. No hace falta ver que a los referendum ilegales independentistas no van a votar ni 4 gatos. Una cosa es tener un sentimiento catalan muy profundo y que sean muy suyos en muchas cosas, y otra cosa es que la mayoría quieran separarse de España.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por andreseljedi - 09/06/2010 13:40

Tienes razón, lo digo yo, pero por mi experiencia personal.

La mayoría de catalanes que conozco son independentistas, por lo menos de boca, no se si a la hora de la verdad, lo serían.

Y la primera que se hizo tuvo una participación alta, con una aprobación del 90%, pero luego, se ha ido reduciendo al ver que no tienen ningun valor real.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por guderian1941 - 10/06/2010 11:21

Saludos

Para poder competir internacionalmente en competicion oficial, lo primero que tienen que hacer es una federacion similar a lo que tienen en Gran Bretaña con Escocia y Gales. Tienen que tener una competicion propia donde solo jueguen los equipos que pertenezcan a la liga catalana. No se podria ver un Barcelona-Valencia o Real Madrid-Barcelona, solo una liga entre los equipos de la propia federacion, supongo Barcelona, Español, Sabadel.....Y esto no creo que le interese a ningun presidente del club catalan. Ahora, si lo que quieren es jugar la liga de la federacion española y presentarse con una seleccion de la federacion catalana hoy por hoy es totalmente imposible y ellos lo saben.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por rafacremades - 10/06/2010 11:35

Como han dicho anteriormente, no quieren hacerlo como en Inglaterra, como escocia e iralnda. Es como Mónaco, que juega en la liga francesa, pero tiene su propio equipo nacional.

Estos catalanes, todo lo que sea España, lo odian. Ahora, los cuatro candidatos a la presidencia del Barsa, han dicho que no van con España, solo con los jugadores de España que juegan en el barsa. Y que la selección que quieren que gane, no juega, (refiriéndose a la catalana).

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por DavidR - 11/06/2010 00:30

Pero no se que problema teneis, si quieren jugar con su seleccion pues nada que jueguen, si asi lo quieren pk obligar a jugar con españa, que hagan un referendum y ya esta.

Como español no quiero a nadie en mi pais que no quiera ser español.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por andreseljedi - 11/06/2010 08:22

Se piensan que van ha hacer una selección con Pujol, Cesc,Piqué,Busquets, Xavi, Cap de villa, tamudo, etc pero estos no podrían jugar en otra selección porque ya han jugado con esapaña, y ya no pueden jugar con otra.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por juanmanuc - 11/06/2010 13:24

DavidR escribió:

Pero no se que problema teneis, si quieren jugar con su seleccion pues nada que jueguen, si asi lo quieren pk obligar a jugar con españa, que hagan un referendum y ya esta.

Como español no quiero a nadie en mi pais que no quiera ser español.

Davíd, en reuniones con mis amigos, cuando ha salido el tema del separatismo, alguna vez, he dicho algo parecido a lo que acabas de poner, la conclusión que acabamos sacando despues de debatir mi postura, fué que en lugar de solucionar el problema que están creando los nacionalistas en España, eso acabaría por darles lo que realmente están buscando.

La conclusión a la que llegamos, fué que "los que consideramos que la union es una de las bases importantes que hacen fuerte y próspero a un país, no podemos consentir que una panda de renegados, puedan desmembrar lo que años de historia y sentido común han mantenido unido, solo por el hecho de que su política nos pretenda herir en lo que es justo e innegociable".

salu2.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por rafacremades - 11/06/2010 13:37

juanmanuc escribió:

La conclusión a la que llegamos, fué que "los que consideramos que la union es una de las bases importantes que hacen fuerte y próspero a un país, no podemos consentir que una panda de renegados, puedan desmembrar lo que años de historia y sentido común han mantenido unido, solo por el hecho de que su política nos pretenda herir en lo que es justo e innegociable".

salu2.

No son una panda de renegados.

Los extremistas, sí, esos que no hablan español aunque les hable a ellos, que reniegan de todo lo que viene de España, etc.

Pero el problema es que la mayoría están a favor de independizarse de España. No le tienen ese odio, pero no la quieren, ni se sienten españoles.

Solo una pregunta, ¿A cuantos catalanes conoceis?

¿Y que dicen? Porque yo la mayoría que conozco no quieren ser españoles, ni se sienten como tal.

Por eso este debate siempre es tan actual y controvertido.

No todos los catalanes son agarrados, pero la mayoría si que independentistas.

¿Ninguno por el foro?

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por juanmanuc - 11/06/2010 13:52

Esa es buena pregunta Rafa:

Yo conozco a unos cuantos, y además algunos de ellos son buenos clientes míos, pero con mis clientes te podrás imaginar que no puedo hablar de esas cosas.

Del resto, los que no son clientes, solo puedo hablarte de uno en concreto, que conozco bien porque es amigo desde hace años, se que el no es nacionalista, aunque si lo fuera, a pesar de ello, seguiría siendo igualmente mi amigo.

El está orgulloso de ser Catalán, pero tambien lo está de ser Español, y la verdad es que no se si el es una excepción en Cataluña.

Pero si te digo que primero por el bien de Cataluña y despues por el bien de España, ojalá que la mayoría de los Catalanos piensen como el.

Salu2.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por andreseljedi - 11/06/2010 14:01

Exacto, aunque no sean independentistas, primero son catalanes y despues espàñoles.
El resto somos españoles igual que valencianos, andaluces, madrileños, etc.

De los extremistras, mejor ni hablar.

De ahí lo que dice rafa, que practicamente todos prefieren a cataluña a españa si tienen que elegir.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por juanmanuc - 11/06/2010 14:05

andreseljedi escribió:

Exacto, aunque no sean independentistas, primero son catalanes y despues espàñoles.
El resto somos españoles igual que valencianos, andaluces, madrileños, etc.

De los extremistras, mejor ni hablar.

De ahí lo que dice rafa, que practicamente todos prefieren a cataluña a españa si tienen que elegir.

Si Andrés, pero yo puntualizaría lo siguiente:

Solo tengo claro que para mi es incuestionable, que no se puede plantear: "Cataluña o España", no hay porque escoger.

No se puede excluir una parte fundamental de un todo, sin destruir toda la estructura global del conjunto, dañando tanto la parte como el todo.

Y con esto, estoy diciendo que Cataluña si es el corazón de España. Pero que no se me pongan contentos los nacionalistas, que tambien lo es Andalucía, Madrid, Extremadura, Galicia, País Vasco y el resto de todas las comunidades autónomas.

Aunque a saber... lo mismo incluso para ciertas mentalidades nacionalista, decir que Cataluña es el corazón de España, es un insulto.

Salu2.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por Tamerlan - 11/06/2010 15:02

Rafacremades, la selección de Mónaco no está reconocida ni por FIFA ni por UEFA y por lo tanto no pueden participar en ningún torneo organizado por las mismas (como fuente lo puedes leer por ejemplo en la wikipedia). Si Cataluña quiere participar en un Mundial, ha de tener liga propia. Pero me parece que en este caso se va a imponer eso de "la pela es la pela".

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por andreseljedi - 11/06/2010 22:06

juanmanuc escribió:

Solo tengo claro que para mi es incuestionable, que no se puede plantear: "Cataluña o España", no hay porque escoger.

No se puede excluir una parte fundamental de un todo, sin destruir toda la estructura global del conjunto, dañando tanto la parte como el todo.

Salu2.

Eso es muy cierto, sobre todo geograficamente e institucionalmente.

Es imposible ser primero catalan, o valenciano ,o lo que sea, antes que español.Eres las dos cosas por igual, te guste o nó.

Es como si naces rubio, por mucho que te lo tintes, serás rubio.

Pero otra cosa son los sentimientos, o la educación que has recibido, que si te inculcan esa mentalidad, acabas priorizando una por la otra, aunque tecnicamente sea imposible.

Es un sentimiento, una "corriente filosofica" por llamarlo de alguna manera.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por rafacremades - 11/06/2010 22:18

Tamerlan escribió:

Rafacremades, la selección de Mónaco no está reconocida ni por FIFA ni por UEFA y por lo tanto no pueden participar en ningún torneo organizado por las mismas (como fuente lo puedes leer por ejemplo en la wikipedia). Si Cataluña quiere participar en un Mundial, ha de tener liga propia. Pero me parece que en este caso se va a imponer eso de "la pela es la pela".

Tienes razón. Gracias por la rectificación.

Lo dije porque es lo que dijo Laporta cuando pedía que se independizara cataluña, jugando el barsa en la liga española "un tipo mónaco" dijo. Entonces no se hablaba de la selección de cataluña, que es otra cosa.

Pero esto demuestra que no se puede tener las 2 cosas, o liga propia con tu selección, o juegas en otra liga, pero no tienes equipo nacional.

Por cierto, nueva noticia.

El Barça cede el Camp Nou para una consulta independentista

http://www.as.com/actualidad/articulo/barca-cede-camp-nou-consulta/daspor/20100611dasdas_2/Tes

El club apoya esa consulta como "entidad deportiva más importante de la nación catalana" y reitera su "compromiso con el país, con la democracia y con la defensa de los derechos humanos fundamentales"

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por jcampa - 03/07/2010 14:33

Buenos días,

Siendo catalan hago unos pequeños comentarios al no entender muchas de las posturas indicadas:

- Soy independentista (tengo claro que es una opción democrática como cualquiera).
- No soy anti español (no creo que sea lógico ser anti algo por definición)
- Los catalanes en el futuro seremos lo que querramos ser (no entiendo cómo se puede discutir este derecho).
- La mayoría de catalanes no son independentistas (este es el motivo principal que niega que Catalunya pueda ser en el momento actual independiente).
- Ante posturas como las actuales como el recorte del Estatuto por el TC (las leyes y las normas están al servicio de la voluntad de los pueblos, no los pueblos al servicio de las leyes o del estado, como hace más de 35 años). En este caso creo que lo lógico sería modificar la constitución para dar sitio a la voluntad popular, si no es así vamos mal. En países con más tradición democrática no pasan estas discusiones y si derecho a los referendums (QUEBEC, ESCOCIA, BELGICA...)
- Si la coyuntura no varía habrá más independentistas, y entonces desde luego Catalunya será independiente (¿qué podrá impedirlo: la Constitución??? los tanques??? o la voluntad de los valencianos y manchegos ????)

Saludos de un ahorrista.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por juanmanuc - 03/07/2010 18:45

jcampa escribió:

Buenos días,

Siendo catalan hago unos pequeños comentarios al no entender muchas de las posturas indicadas:

- Soy independentista (tengo claro que es una opcion democrática como cualquiera).

Buenos días, amigo independentista catalán:

Considero que ser independentista es una opción que puede ser tan democrática como cualquier otra que lo sea y tambien viceversa, y por tanto en ese principio estoy de acuerdo contigo y por ello tienes de entrada mi respeto.

Pero quiero dejar clara mi opinión de que el hecho de ser independentista o no serlo, no es en si mismo una opción democratica, lo es si y solo si se basa en el respeto a las demás opciones, y no trata de imponerse por medio de métodos antidemocráticos, dictatoriales o violentos.

Por lo tanto de entrada tienes todo mi respeto, siempre y cuando no pretendas imponer tu independentismo como un dogma fuera de las normas cívicas de la democracia y del respeto mutuo. B)

jcampa escribió:

- No soy anti español (no creo que sea lógico ser anti algo por definición).

El hecho de que no seas anti Español, habla bien a tu favor, estoy de acuerdo contigo en que ser "anti algo" resulta en general bastante criticable, es más, personalmente considero que en ciertos casos es incluso una estupidez y una barbarie, yo tampoco soy anti independentista por el mero hecho de no ser independentista.

Pero quiero matizar que no ser anti independentista no significa no ser anti determinados métodos usados con fines independentistas que puedan atentar contra la libertad de los demás que discrepen del independentismo o incluso que tambien lo respalden, pero no estoy hablando de ti en particular, me refiero a metodos nada ortodoxos que en ocasiones son usados por ciertos independentistas y que amparandose en el vale todo, utilizan para intentar lograr sus propositos políticos y económicos.

En definitiva no se puede negar que "La libertad de uno acaba donde empieza la de los demás", esa es una verdad irrefutable, y por tanto considero que cualquier independentista que pretenda sin alterar esa norma llegar a lograr su objetivo, ya sea para cataluña o para el pueblo de su madre, merece el mayor respeto. Por contra, el que pretenda imponer esa idea por otro medio que no sea el juego limpio y democrático, dependiendo del método que pretenda utilizar, incurre como mínimo en una grave falta de respeto a los demás y por lo tanto deja de ser digno de cualquier respeto por ello.

jcampa escribió:

- Los catalanes en el futuro seremos lo que querramos ser (no entiendo como se puede discutir este derecho).

Me parece justo, siempre que nuestras capacidades y circunstancias nos lo permitan, ojala sea siempre así y que todos podamos decir siempre lo mismo, ya seamos Catalanes, Vascos, Valencianos, Andaluces o Madrileños..., sin distinciones para nadie.

jcampa escribió:

- La mayoría de catalanes no son independentistas (este es el motivo principal que niega que catalunya pueda ser en el momento actual independiente).

También en esto estoy fundamentalmente de acuerdo, posiblemente si la mayoría de los catalanes fuerais independentistas, cataluña sería independiente. Y probablemente cataluña no es independiente porque la mayoría de los Catalanes no sois independentistas.

Debo añadir, siempre en el plano del respeto, que como no soy independentista me alegro de que la mayoría de los catalanes no opinen como tú.

jcampa escribió:

- Ante posturas como las actuales como el recorte del Estatuto por el TC (las leyes y las normas están al servicio de la voluntad de los pueblos, no los pueblos al servicio de las leyes o del estado, como hace más de 35 años). En este caso creo que lo lógico sería modificar la constitución para dar sitio a la voluntad popular, si no es así vamos mal. En países con más tradición democrática no pasan estas discusiones y si derecho a los referendums (QUEBEC, ESCOCIA, BELGICA...)

Hasta ahora ibas bien, pero aquí ya te contradices casi por completo, es cierto que como bien dices, "las leyes y las normas están al servicio de la voluntad de los pueblos, no los pueblos al servicio de las leyes o del estado"

Por lo tanto justo al contrario de lo que afirmas en este caso lo que no es lógico es arremeter contra el Tribunal constitucional y no respetar esa resolución, pretendiendo modificar la constitución a la conveniencia de lo que buscáis, ya que según has reconocido previamente en tu discurso, la mayoría de los catalanes no son independentistas y por lo tanto resulta evidente que la mayoría no pretende modificar la constitución en ese punto, solo os interesa a vosotros y como bien reconoces sois la minoría.

Así que para respetar como se merecen a las mayorías, por el bien de las libertades y el respeto mutuo, mientras los independentistas seáis menos, no debéis pretender modificar normas en contra de la soberanía popular de las mayorías, pretendiendo atentar con ello contra de la constitución Española.

Por tanto para mí es evidente tu contradicción, ya que nadie que razone tu argumento puede estar de acuerdo en que tu pretensión de modificar la constitución sea legítima, y en definitiva lo que pretendéis los independentistas con esto, no es admisible ni desde el punto de vista legal, ni desde el punto de vista del respeto a las libertades y a la democracia. ;)

Otra cosa es que por supuesto es muy lícito que deis vuestra opinión y la expreseis de forma pacífica, y por tanto tengáis derecho a manifestar libremente vuestro desacuerdo, es una opción muy libre, siempre y cuando no pretendáis tomar por la fuerza lo que la mayoría no os quiere dar con la razón.

jcampa escribió:

- Si la coyuntura no varía habrá más independentistas, y entonces desde luego Catalunya será independiente (Que podrá impedirlo: la Constitución??? los tanques??? o la voluntad de los valencianos

y manchegos ?????.

Saludos de un ahorrista.

Desde mi punto de vista de no independentista, espero con el corazón que no aciertes en esto último y que tanto si la coyuntura varia como si no lo hace, cada vez existan menos independentistas en cataluña, por el bien de cataluña y por el bien de España asi lo creo.

Pero a pesar de estar a favor de la unidad y creer que tu postura es equivocada, reconozco que tienes razón ante la hipótesis que planteas de que si llegaseis algún día a ser mayoría nadie deberá inmiscuirse en vuestra decisión, y por tanto llegadas esas circunstancias no creo que nadie tenga derecho a decidir por encima de vosotros si sois mayoría en cataluña. Pero mientras tanto, si quereis respetar los derechos y libertades de los demas tal como se entiende en un pais libre como es España, lo que debeis de hacer es esperar a que esa ansiada mayoría vuestra se porduzca, sin tratar de enmendar una constitución que nació justa y libre para la mayoría y que en nada tiene que ver con dictaduras pasadas.

En definitiva creo que he contestado honesta, sincera y lo mas objetivamente posible a todo lo que has escrito, por eso te quiero pedir solo un pequeño favor, se trata de que me contestes detallado a una corta pregunta, que tal vez nos pueda ayudar a entendernos mejor.

Creo que entenderás porque te hago esta pregunta, si te hago referencia a la primera frase que has dicho al empezar tu post, "Siendo catalan hago unos pequeños comentarios al no entender muchas de las posturas indicadas", a la reciproca lo que a mi me sucede es lo mismo, "Siendo Español no puedo entender muchas de las posturas de los independentistas" y de ahí mi pregunta:

¿Puedes detallarnos los motivos por los que quieres la independendencia de cataluña?. :(

Saludos de otro ahorrista.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por jcampa - 04/07/2010 01:21

Hola otra vez JUANMANUC,

ante todo, el respeto es recíproco .

Intentaré responderte a la pregunta y a la vez comentarte el tema del tribunal constitucional:

Ante el tema del tribunal constitucional:

Comentas que los independentistas, siendo una minoría no tienen que hacer cambiar la constitución- Pero el Estatuto no es un estatuto independentista, incluso (yo inclusive) no lo votamos.

Éste estatuto fue pactado por la mayoría del parlamento catalán (120 de 135 parlamentarios, excepto

15 parlamentarios del PP) hace ya mas de 4 años.

Pero el texto fue recortado (por un pacto CIU con el PSOE para que pudiera ser aprobado) para pasar el trámite del congreso, recortando la voluntad mayoritaria del parlamento catalán.

El pacto no es de independencia ni de independentistas, sino que es de una mayoría moderada (ERC NO) del abanico parlamentario catalán, ya que ha pasado por el filtro del PSOE (me acuerdo de las declaraciones de Alfonso Guerra).

Además este texto, ya recortado, fue refrendado en referéndum por una gran mayoría de catalanes (yo voté NO al no aceptar el recorte).

Así que esta situación de sinsentido tiene que resolverse, o en contra la situación de desarraigo será total.

Ah !!, estoy de acuerdo en que pueda ser inconstitucional el texto del estatuto. Aunque también creo que la constitución tiene declaraciones no demasiado democráticas. Cabe destacar el momento en que se aprobó esta constitución , en la transición, después de una dictadura y con dudas de futuro democrático del país, como para votar que no (ERC votó en contra).

Porque soy independentista:

Intentaré hacer una respuesta, intentando no indicar elementos concretos, ni trifulcas ni basarme en trencillas ni afirmaciones de políticos interesados. Es difícil para mi sintetizar esta respuesta y además hacerlo con la la sabiduría y conocimiento suficiente.

Vengo de una familia de tradición política muy arraigada (padre y abuelo militantes de ERC), aunque yo no soy militante y estoy bastante desilusionado con las actuaciones de políticos en general.

Mi abuelo estuvo 1 año en un campo de concentración después de la guerra. Mis padres han vivido la dictadura y la limitación de derechos, entre ellos algunos intrínsecos a nuestra lengua y cultura. Con estos precedentes he recibido una formación y unos datos que me han influenciado. Aunque son elementos del pasado y no tenemos que mirar al pasado y si al futuro. No tengo ningún ánimo de rechazo y en cualquier guerra como la del 36 ambas partes tienen sus responsabilidades y culpas.

Vivo en un pequeño pueblo de Lleida, totalmente catalanoparlante, donde la inmigración es absorbida sin problemas, no hay desempleo aunque no haya demasiados recursos económicos. Esta situación nos vincula a un grupo bastante homogéneo, nos incluye dentro de una afinidad de grupo que asociamos a Catalunya, aunque su realidad es mucho más heterogénea y compleja.

Estos elementos marcan mis ideas, me hacen creer en una afinidad grupal, pero no puedo confundirme, ni miro el pasado con venganza, ni creo en una raza especial, ni la cultura y lengua particular propia me ha ser independentista.

Mi visión de futuro para esta heterogénea Catalunya cree en la prosperidad, y lo siento pero hablo de economía, de creación de riqueza, de autónomos, pequeñas empresas, incentivo del trabajo, de competitividad.. etc. Necesaria para un mundo global y exigente.

No quiero usar el tópico de que hay mucha gente que vive del cuento, del estado, de las peonadas... Pero si que creo que el límite del principio de solidaridad entre regiones ha llegado a demasiado y no creo que deba mantenerse (ya se que la comunidad de Madrid es mas solidaria, pero en ella pagan los impuestos la mayoría de empresas de ámbito nacional y internacional, además de un entramado de

funcionarios, grandes infraestructuras, instituciones...) y este sistema no es propicio para Catalunya ni para las regiones mas pobres. En otros estados europeos se esta limitando el principio de sobre solidaridad porque no incentiva sino que sobre protege. Este sistema de ayudas no ha funcionado en África donde la corrupción y la limosna no da incentivo a la formación ni al trabajo.

No quiero vivir en un país, sin tradición democrática y con tintes del pasado régimen, donde los 2 principales partidos juegan a los rojos y a los azules, juegan a ser nacionalistas o federalistas (aunque esto ya no nos lo creemos) para enfrentar a las dos mitades de España (siendo arma de ganar votos por la confrontación), creando controversias efímeras para tener entretenidos a los ciudadanos, creando guerras inexistentes y que no tiene sentido en el siglo 21. Las diferencias entre izquierdas y derechas casi no existe en los sistemas actuales, y las reivindicaciones nacionalistas deben llegar a acuerdos o a desacuerdos , a voluntades de los ciudadanos pero no porque la constitución diga que el ejercito es garantía de la unidad del estado o porqué el TC diga que el estatuto sea inconstitucional.

Quiero que las leyes referentes a la lengua y cultura catalanas sean soberanas del pueblo catalán, aunque incluyan elementos de sobre protección (que no se entiendan como totalmente correctos) pero que creo tenemos el derecho a proteger. No me veo nada representado en la soberanía del pueblo español.

No quiero entrar en ejemplos de desagravios, porqué la discusión no tendría fin, aunque tengo muchos. Cuando hay posturas tan discordantes nadie tiene la veracidad.

He nacido en el 1974 en un pueblo de Lleida, puede que si hubiera nacido en Cuenca y en 1942 pudiera estar a favor de la dictadura, o que en el 2115 me sienta Español ante el nuevo dominio Chino, pero esta es la situación actual. Soy un ciudadano del mundo como todos los ahorristas, poco fanático y muy pragmático. Esta situación actual me hace ser un independentista convencido.

Pero lo que está claro que esta España no me convence, no me atrae. Y Catalunya tiene que ser lo queramos los catalanes, no lo entiendo de otra forma.

Finalmente, felicitarnos ambos por la victoria de España, aunque no sea aficionado de España, si que me gusta su juego y los partícipes catalanes.

Saludos...

PD. Todo lo que digo puede ser criticado y puede contener errores pero el mensaje es muy sencillo y espero que pueda hacer entender mi posición, para que no se digan tantas tonterías... La intención de este rollo es entendernos y no la de confrontación, unir y no separar, aunque sea independentista.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL

Escrito por PAB10 - 04/07/2010 10:24

En primer lugar, mis felicitaciones jcampá, por lo bien que redactas y escribes en castellano, cosa difícil de ver en catalanoparlantes. Y no lo digo con ironía, que conste.

También reconozco que si todos los independentistas (o de cualquier otra tendencia de índice nacional, pero en este caso la tuya) se expresaran como tu, y tuviesen ese afán conciliador, mejor nos

irian las cosas en este pais/continente/mundo o como lo quieras llamar.

Estoy de acuerdo contigo, aparte de que conozco mucha gente allí, en que ahora mismo la mayoría de la sociedad catalana no es independentista. Mucha gente te reconoce que es votante de CIU, pero las razones que te dan muchos son como "si es que no hay otra cosa", "¿a quien votas sino?", o "por lo menos lucharan por sacar algo del parlamento en Madrid". Yo creo que la sociedad catalana, como el resto de la española, lo que quiere es vivir lo mejor posible, tener su trabajo, su casa, su coche y su tiempo libre, y que esto lo pueden conseguir mejor o peor, antes o despues, pero perteneciendo al Reino de España, mejor que fuera de el.

Hay muchos catalanes que les acojona la idea real de ser independientes. Cataluña es probablemente la primera potencia industrial de España, por delante de Madrid, aunque esta sea la primera potencia economica por las razones que tu has explicado antes muy bien. Hay mucho catalan que sabe que el primer y gran mercado de la industria catalana es España, y que si Cataluña se independizara de España, solamente el rechazo y el rencor del resto de la sociedad española produciria un sabotaje a muchisimos productos procedentes de allí. Aparte de eso, habria que comprarlos en el Carrefour, o en el Corte Ingles en el apartado de productos internacionales, supongo. Aparte de esto, seria la ruina para grandes empresas e instituciones catalanas (como siempre el ejemplo de La Caixa o Gas Natural), aparte de que produciria una fuga de otras muchas que establecerian su sede social fuera de Cataluña. Con todo esto quiero decir, que a lo mejor todo ese dinero del que dispone ahora la Generalitat de Cataluña y que cuenta con el, en caso de independencia a lo mejor se queda en menos de la mitad.

Por otra parte, si que puedo entender, aunque tu pases de refilon por el tema, que en Cataluña esten hasta los mismisimos cojones del dispendio que se hace con algunos dineros estatales, y que despues de pagar la burrada de impuestos que se ceden al Estado, mucha parte de este dinero lo utilicen para pagar cosas como el PER en Andalucía y Extremadura. Yo estoy de acuerdo en un principio de solidaridad entre comunidades, pero una cosa es eso y otra cosa es que se esten riendo en estas zonas de España, no solo de los catalanes aunque sea los que mas "protesten", sino tambien de madrileños, vascos, valencianos, etc. Además, yo he vivido en Extremadura, y cuando hablabas con algunos "cobrantes" del PER, se enojaban con el hecho de quitarlo algun dia, vamos que lo tienen como un derecho adquirido para toda la vida, y encima te contestan riendose "que trabajen los catalanes y los madrileños". En el fondo, aunque la gente no lo crea, en temas economicos tienen mas puntos de vista comunes Madrid y Cataluña, lo que pasa es que en politica, Madrid lo enfoca desde un punto de vista nacional y Cataluña independentista o autonomo del resto.

Y una ultima cuestion. Si acaso un dia le dejaran a Cataluña la eleccion de ser independiente, pero por ejemplo, en lugares como Terrassa o L'Hospitalet o cualquier otro, ellos decidieran que quieren ser españoles, o independizarse de Cataluña porque tienen un fuerte sentimiento terrasanosense (o como se llame), o algo al estilo de Monaco o Escocia, o cualquier otro, ¿que pensariais los independentistas?. Tendrian derecho ¿no?. El mismo derecho que vosotros promulgais para separaros de España. Con ese mismo pensamiento que promulgais tendriaís que aceptar tantos abandonos del barco de Cataluña como surgiesen puesto que es exactamente lo mismo que pensais ahora mismo vosotros, solo que a nivel mas pequeño.

Perdona por toda la charla.
Un saludo.

=====

Re: LA SELECCION CATALANA PODRÍA IR AL PROXIMO MUNDIAL
Escrito por SDM - 08/07/2010 00:11

Buenas noches,

han dicho en la Federación Española de Fútbol que si gana ESPAÑA el mundial, permitirá jugar a la selección catalana en la Liga Premier Andorrana.

¡¡¡ Que pesados con los nacionalismos y las independencias !!!

Saludos.

=====